

Díaz-Canel à Guanabacoa : « Nous avancerons grâce au courage que nous avons tous »



Auteur : Angélica Paredes López

La Havane -. Le Premier Secrétaire du Comité Central du Parti et Président de la République, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, est arrivé ce mercredi au Conseil Populaire de La Havane Nueva-Mana, dans la municipalité de Guanabacoa de la capitale, dans le cadre de ses visites à tous les territoires de Cuba.

Avec la visite de ce jour, il termine son premier cycle de ce système de travail dans les quinze municipalités de La Havane, qui permet à la plus haute direction du pays un plus grand lien avec les bases productives et avec les communautés, en connaissant les problèmes, les solutions recherchées et les résultats.

Le dirigeant cubain s'est adressé à une représentation des habitants de ce quartier, qui a transformé son environnement et son milieu social. Dans ses paroles, il a réitéré l'importance de défendre l'unité avec la certitude que « nous irons de l'avant grâce au courage que nous avons tous, grâce à notre bravoure, parce que nous ne céderons pas ». Dans ce sens, M. Díaz-Canel a également insisté sur le fait que « nous devons travailler dur ».

Dans le cadre d'une visite de centres d'intérêt social et économique à Guanabacoa, le chef de l'État - accompagné du membre du Bureau politique et secrétaire à l'organisation du Comité central, Roberto Morales Ojeda - a visité l'entreprise d'emballage de tabac « ARCA », dont la mission est de satisfaire les demandes et les attentes croissantes de l'industrie, en produisant des emballages en bois et des intrants pour le tabac cubain destiné à l'exportation.

Le président a visité les installations de l'entité, qui fournit ses produits à toutes les entreprises exportatrices de tabac du pays, a visité les lieux de travail et s'est entretenu avec les travailleurs en plein processus de production.

Les dirigeants ont confirmé qu'avec les bénéfices générés par l'entreprise, il est prévu de réparer les maisons de onze travailleurs et de construire une maison pour enfants qui bénéficiera aux mères de l'entité, ainsi qu'à la communauté.

La polyclinique Ángel « Machaco » Ameijeiras, un établissement de santé où, depuis plus d'un an, la réhabilitation de plusieurs de ses espaces est en cours, a été un autre point de la visite, avec un grand impact social.

Dans le service de soins intensifs, inauguré par le commandant en chef Fidel Castro le 5 mai 2005, le président Díaz-Canel a pris connaissance du processus de réparation. En visitant d'autres salles de l'établissement de santé, où il s'est entretenu avec des responsables et des professionnels du secteur, il a constaté l'amélioration de la qualité des services qui y sont dispensés.

La visite des sites économiques et sociaux de la capitale a commencé par le siège de la PME DOFLEINI, la première à avoir été approuvée à Cuba il y a environ trois ans. Dans cette entreprise de développement de logiciels, qui a réussi à consolider d'importants projets à l'intérieur et à l'extérieur du pays, le président cubain a reçu de Carlos Miguel Pérez Reyes, président de l'entreprise non étatique, des informations détaillées sur les résultats et les projets de l'entreprise.

DOFLEINI, située dans la municipalité de Playa, dans la capitale, développe des logiciels, offre des services de conseil en informatique et aide d'autres organisations sur la voie de la transformation numérique. Quelque 300 produits ont été mis à la disposition du pays, en plus de l'exportation de services vers différentes parties du monde.

L'entreprise compte 67 professionnels qui améliorent constamment leurs compétences afin de répondre à la demande des clients.

L'intelligence artificielle et l'analyse de données figurent parmi ses principaux axes de travail.

Se transformer pour exporter, croître et améliorer les services à la population est la clé pour surmonter de nombreux défis d'être un acteur économique à Cuba aujourd'hui, au milieu des complexités que l'économie connaît, a déclaré le président de l'entreprise.

Lors des échanges avec les professionnels, M. Díaz-Canel a souligné que DOFLEINI est une entreprise consolidée et solide, dotée d'un grand potentiel, qui peut être une source d'inspiration et une référence pour d'autres entités étatiques et non étatiques du pays, en particulier pour celles qui sont actives dans le domaine des services informatiques.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/382857-diaz-canel-a-guanabacoa-nous-avancerons-grace-au-courage-que-nous-avons-tous>



Radio Habana Cuba